



Pièces	4 Pièces
Superficie	97 m²
Référence	V-11014
Prix	790 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

Votre agence century21 lafage transactions vous présente cet appartement de 97m², en copropriété horizontale, de type t4, situé dans le secteur résidentiel du quartier général leclerc à villefranche-sur-mer. Cet appartement nécessite des travaux de rénovation qui vont Débuter prochainement, il bénéficie d'un emplacement stratégique, à proximité des commodités essentielles et des transports. Au rez-de-chaussé, vous trouverez un séjour lumineux de 23 M², une cuisine, ainsi qu'une suite avec un dressing et sa salle d'eau privative, le tout donnant sur une superbe terrasse de 18m² offrant une vue ...

Your century21 lafage transactions agency presents this 97sqm apartment, in horizontal co-ownership, type t4, located in the residential sector of the general leclerc district in villefranche-sur-mer. This apartment requires renovation work which will begin soon, it benefits from a strategic location, close to essential amenities and transport. On the ground floor, you will find a bright living room of 23 M², a kitchen, as well as a suite with a dressing room and its private bathroom, all opening onto a superb terrace of 18m² offering a breathtaking view of the sea. The upper floor includes ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS VILLEFRANCHE-SUR-MER

13 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

